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Conselho de Graduação Sessão de 17. 03.2011  

 

1. O Prof. Dr. Paul Jean Etienne Jeszensky foi designado Pró-Reitor Adjunto de 

Graduação (publicado no D.O.E de 16.03.2011). 

 

2. No período de 27 a 30 de março de 2011 a USP participará do processo de 

Credenciamento Institucional para Educação a Distância (cursos de Cultura e 

Extensão e curso de graduação (Licenciatura em Ciências semipresencial). 

 

A Secretaria de Estado de Educação convidou as três Universidades públicas 

do Estado de São Paulo para colaborarem com a melhoria do ensino público 

fundamental e médio. Tratativas já estão em andamento e, a proposta 

preliminar levada pela USP envolve os Programas INCLUSP, particularmente o 

PASUSP e Formação de Professores (Licenciaturas) com vistas a 

estabelecimento de Convênio para os estágios curriculares dos alunos e outras 

ações de apoio à melhoria do ensino básico e médio. Nova reunião ocorrerá 

em março.  

 

3. É reiterada a importância de que as Unidades estejam representadas, pelos 

Presidentes ou Vice-Presidentes das Comissões de Graduação, nas reuniões 

do CoG não somente pela importância das discussão, mas, também para a 

garantia de quorum para a aprovação das demandas sob a responsabilidade 

do CoG. 

 

4. Reportagem da Folha de São Paulo sobre o número de candidatos aprovados 

na 1ª fase do Vestibular FUVEST que não efetivaram suas matrículas. A Pró-

Reitora esclarece que houve incorreções na análise feita pelo Jornal. A Folha 

considerou que 24,1% dos candidatos aprovados e convocados na primeira 

lista do Vestibular não se matricularam, entretanto a porcentagem correta foi de 

16,35%.  Esclarece que a diferença pode ser verificada descontando-se os 479 

candidatos que não tinham o curso médio concluído entre os quais alguns que 

não se matricularam, como deviam, na carreira específica de Treineiros, além 

de candidatos que optaram pelo remanejamento dentro da própria USP. A 

Profa. Telma informa que preparou matéria explicativa e aguarda que o 

documento seja publicado pela Folha. Informa ainda que está elaborando uma 

consulta direta àqueles candidatos para saber de fato as suas razões.  

 

5. A Sra. Pró-Reitora faz a apresentação “Avaliação Institucional e a Graduação”, 

já feita em 24.11.2010 no “V Encontro de Avaliação da USP”, promovido pela 

CPA. A íntegra do documento está disponível no site www.usp.br/gvr. 

 

6. Aprovado o modelo de Relatório de Atividades das Comissões de 

Coordenação de Cursos, posteriormente será enviado às Unidades. 
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7. SIGA - 1/3 dos docentes já preencheram os questionários e os prêmios (para 

docentes e discentes) começaram a ser distribuídos. 

 

8. Edital do Programa das Salas Pró-Aluno está em estudo. O Programa não será 

cancelado, mas deverá ser aperfeiçoado e seguir o modelo dos demais 

Programas da Pró-G.  

 

9. Apresentação pelo Professor Jesus Carlos Andreo - porta-voz do PET-USP no 

CoG, de relatório sobre as atividades desenvolvidas pelos alunos dos Grupos 

PET História e Computação.Esses relatos continuarão a ser feitos  a cada 

reunião do CoG . 

 

10. Solicitação de que a Pró-G se empenhe na melhoria da forma de organização 

da “Feira de Profissões da USP” que, desde 2010, passou a colaborar com 

Pró-Reitoria de Cultura e Extensão na organização desse evento. 

 

11. Abertura, em 16.03.2011, do Edital do Programa de Bolsas de Mobilidade 

Internacional do Santander, válido a partir do 2º semestre de 2011. A Sra. 

Angelina Gerhard, a pedido da Pró-Reitora esclarece que a exigüidade do 

tempo deve-se a complexidade do processo que requer que cada aluno 

obtenha seu visto junto ao respectivo Consulado.  

 

12. É sugerido pelo Diretor do Serviço de Assistência a Sistemas da Pró-G, que as 

Secretarias de Graduação façam um levantamento do número de optativas 

livres. Os dados obtidos permitirão que as Comissões de Graduação tomem 

conhecimento do número de vagas existentes nas disciplinas e da demanda 

real pelas mesmas e procedam à discussão sobre o assunto. A discussão 

indicou a importância dessas disciplinas para os alunos e ainda que se pense 

em deixar espaço nas grades horárias para esse fim. Muitos alunos desejariam 

cursá-las e não conseguem por falta de disponibilidade nos seus horários. O 

Sr. Sergio Orsini se comprometeu e já enviou a relação de todas as disciplinas 

optativas aos Presidentes de CG. 

 

13. Diante do desafio de aumentar a internacionalização na USP faz-se necessário 

discutir melhor os critérios para revalidação de diplomas estrangeiros no CoG. 

 


